
議員氏名：小笠原 陶子 

議案番号：議員提出決議案第１号 

案 件 名：町の治水対策の強化を求める決議について 

討論内容： 

私も反対の立場で討論します。 

少ない時間の中で、町の治水対策の決議を出そうと努力していただき、そしてそのことで

みんなが真剣に考える機会をいただいた事はありがたいと考えています。 

私は先週の全協でも、質問させて頂いたり、休会日の間にいろいろ意見交換できればとい

うことがあったのですが、8日の日曜日に県から葛川整備計画について、午前と午後にわた

りラディアンで説明会がありました。私は午前中は最初から最後まで聞いていて、県がやっ

てくださることの限界をひしひしと感じ、個人的にはものすごく落胆している状況がありま

す。 

でもそういう中でやはり町がしていかなければならないことと言うのは、ラディアン周辺

開発だけでなく、二宮町全体、一色の川の両岸、葛川に及ぼすところ、影響を持つエリア全

体を考えていかなければならないと思っているところなので、近視眼的な県の説明を受けて、

しっかり話し合いたいと強く思っているところなのです。 

ですから、この決議は言葉が足りないなと考えておりますので、今回は反対させていただ

きます。 


